

Con Aitor Mazo de la serie de TV “Motivos Personales” y Javier Martín de “CQC”

## **EL RELÓ PRODUCCIONES PRESENTA “EL DÍA DEL PADRE” EN LA NOCHE JOVEN**

**Vva. de la Cañada, 12 de feb.-** El Centro Cultural La Despernada acoge, en el marco del Programa Municipal Noche Joven, la obra titulada “El día del padre”. La compañía teatral El Reló Producciones es la encargada de poner en escena esta comedia, escrita por Ana Graciani y Gabriel Oliveros. El reparto está compuesto por los televisivos Aitor Mazo (actor de la serie “Motivos Personales” y recientemente galardonado con el Premio al Mejor Actor de Comedia 2008 “Telón Chivas”) y Javier Martín (presentador del programa “CQC”), que actúan junto con Vicente Romero y Bart Santana.

El espectáculo tendrá lugar este jueves, 14 de febrero, a partir de las 22:30 horas. El precio de la entrada es de 8 euros (50% descuento para jubilados, pensionistas y carné joven).

### **Sinopsis**

La obra narra cómo una mujer acude a una clínica de reproducción asistida en busca de un donante para quedarse embarazada. En la clínica, hay tres hombres que simbolizan respectivamente la salud, el amor y el dinero. Los tres posibles donantes, aunque desconocen el motivo, sospechan que van a ser sometidos a una prueba de paternidad. En un principio creen no tener nada en común, aunque pronto descubrirán que todos han mantenido una relación con la misma mujer, que es precisamente la que ha pensado en someterles a esta prueba para averiguar cuál de ellos será el mejor donante.

“El día del padre” se mira en el teatro del absurdo de Ionesco; en el cine de los hermanos Marx; en el vodevil de las películas de Ernst Lubitsch y en el teatro naturalista de algunos autores españoles contemporáneos, como Jordi Garcelán y su “Método Grönholm”.

